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１ 開  会   平成２７年１１月２５日（水） 午前１０時００分 

  閉  会   平成２７年１１月２５日（水） 午前１１時１５分 

 

２ 出席委員   伊藤委員長 中谷委員 蓑毛委員 細川委員 

         太田教育長 （欠席委員なし） 

 

３ 出席事務局職員 

         岩橋教育部長    竹島学校教育課長 

         仲村生涯学習課長  北澤総括指導主事 

         山崎学校教育課係長 

 

４ 傍 聴 者   なし 

 

５ 議事の概要 

（１）開会 

  委員長から第１２回教育委員会の開会を宣言。 

 

（２）前回会議録について 

  教育部長から平成２７年第１１回教育委員会の会議録について説明。 

   【意見等】 

    ・特になし。 

 

   【採 決】 

    ・全員承認。 

   

（３）教育長報告事項 

  ・児童生徒の事象についての報告 

 個々の具体的な事象については、個人情報に関する内容であり、精華

町教育委員会会議規則第１６条の規定により非公開とすることができる

ため会議に諮られ、「異議なし」としてこの件については非公開となっ

た。 
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（４）議決事項 

 議案第１４号 平成２７年度精華町議会定例会１２月会議提出議案に係

る意見聴取について（平成２７年度精華町一般会計補正予算（第4号）） 

教 育 部 長  【提案説明】 

一つ目は小学校費における要・準要保護児童就学援助

事業で、補正額が２９０万円増額。 

二つ目は中学校費における要・準要保護生徒就学援助

事業で、補正額が１１０万円増額。 

 三つ目は幼稚園費における幼稚園就園奨励事業で、補

正額２００万円の増額。 

 扶助費の決算見込みが出てきたので、所要の経費につ

いてそれぞれ増額の補正計上させていただく。 

伊藤委員長   当初見込んでいた人数を増加する見通しということであ

るが、今の時代の全国的な情勢による増加か、精華町独自

が抱えているさまざまな課題によるものなのか。 

教 育 部 長   昨年１１月時点の予算要求時に財政当局の歳入が追いつ

かない実情もあり、歳出全般について抑えぎみの予算に

なっている。特別に何か大きな変化があったわけではな

い。 

 

（採決 － 全員挙手により原案どおり決定） 

 

（５）諸報告 

教 育 部 長 １ 議会定例会１２月会議に提出予定の議案について 

一つは、教育委員会委員の任命同意を求めることにつ

いて、中谷委員の再任の同意を求める件。もう一つは、

今年度購入する山田荘小学校のタブレット型コンピュー

タの財産取得案件で、取得金額６３９万３，６００円、

相手方は西日本電信電話株式会社の京都支店。昨年度の

精北小学校からタブレット型コンピュータを整備してい

る。今年度からの試みでまだ学期途中ではあるが、授業

でのコンピュータ使用回数の増加や、子どもたちの学習
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意欲の向上など、一定効果が見られることから、山田荘

小学校にも同タイプのコンピュータを整備することとな

った。 

教 育 部 長 ２ 教育大綱の素案について 

         先日、教育委員会協議会でいただいた意見を踏まえ、

１０項目の柱を５つの柱にまとめた。会議の終了後に時

間をいただき、相談をお願いしたい。 

教 育 部 長 ３ 平成２６年度教育委員会評価報告書（案）について 

         前半部分は、教育委員会の活動について、会議の状況

や活動についてまとめている。後半部分は、教育委員会

関係の施策、事業別の自己評価書になっている。この冊

子について、近々外部の学識経験者に点検と評価をお願

いして、意見を付してまとめていきたいと考えている。

日程的に間に合えば、来月の教育委員会で改めてその外

部の学識の先生の評価結果を報告させていただく。 

教 育 部 長 ４ 来年度の教育委員会の予算要求の状況について 

         町の財政当局に対する予算要求を１１月２０日に提出

した。後ほど学校教育課長、生涯学習課長より予算要求

に当たっての重点項目を報告させていただく。予算の概

要資料も見ていただき、来月予定している総合教育会議

で町長との意見交換の際の参考にしていただければと考

えている。 

 

総括指導主事 １ 生徒指導報告について 

１０月の報告について、小学校は３件。内容について

は、生徒間暴力が２件と器物損壊。生徒間暴力はけんか。

器物損壊は、１年生の生徒がガラスを割ったというのが

あった。この合計が３件になる。不登校については、小

学校は１４名。９月と比較すると２名減少した。１０月

の学校行事に頑張って参加したり、参加を促したりとい

う働きかけを行っている。 

中学校の問題事象は６件。対教師暴力が２件。それか
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ら、悪質ないたずらが２件。一つは、ＬＩＮＥで写真を

掲載したというもの。そのほか、器物損壊とその他が１

件ずつとなっている。不登校は３２名でおおむね横ばい

で推移しており、それぞれの学校で対策を続けている。 

総括指導主事 ２ 各種大会の結果について 

一つ目に、１１月１４日に不動川公園で相楽小学校駅

伝が実施された。精華町の小学校が３、４、５位に入賞

した。８位までが入賞で、上位７チームが１２月５日に

太陽が丘で実施される「やましろ未来っ子ＥＫＩＤＥ

Ｎ」に出場することとなる。 

二つ目に、１１月８日の府駅伝大会に精華中学校が出

場した。結果は８位。５位までが出場できる近畿大会は

逃したが、５位との差が２３秒で、頑張って上位に入っ

てくれた。 

 同じく精華中学校の吹奏楽部が１１月１日に東京で行

われた日本管楽合奏コンテストに出場し、優秀賞と指揮

者賞を受賞した。 

 

学校教育課長 １ 平成２８年度予算要求概要について 

  学校から強い要望があった専門職員の配置について、

スクールカウンセラーや特別支援員、学校図書館司書に

加え、平成２８年度については、養護教諭が校外学習や

修学旅行の不在時に対応する看護師等が配置できるよう

要求したい。 

  さらに、教職員の業務量が多く、負担が大きいことか

ら、教職員向けの安全衛生委員会の推進を図るべく、産

業医の配置をこれまでと同様に毎月定例化し、町長部局

とともにより一層の推進を図っていきたいと考えている。 

  町長公約の重点施策については、精華中学校の改築で

耐震化率１００％を達成した。次の課題である小・中学

校への空調設置に向け、来年度から実施設計を行うため

の経費について要求したいと考えている。 
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  また、先ほどの専門職員の配置と重なる部分もあるが、

最近問題事象となっているいじめ問題への体制を確立す

るため、教育委員会の中に教育相談や教育支援の窓口を

開設することなども想定し、専門職員の配置についても

要望していく予定。 

生涯学習課長 １ 平成２８年度予算要求概要について 

  社会教育係は、各種文化協会や青少年健全育成協会な

ど外部団体との連携のための費用を従来どおり計上した

い。文化財の関係では、文化財資料をデジタル化してい

く“デジタルミュージアム”の取組を推進するにあたり、

その取組を公開していくための専門的見地を持った職員

配置に関する経費を計上していきたい。 

  社会体育係においては、むくのきセンターをはじめ、

社会体育施設で経年劣化が著しいところがあり、その部

分についての予算要求を重点的に行いたい。むくのきセ

ンター外壁の打診検査等に関する費用についても要求し

ていきたい。 

  図書館は従来どおり子どもの読書推進計画に基づいて

予算要求をしている。今年度においては、図書貸し出し

システムの更新を迎えるということで、その費用を計上

している。 

生涯学習課長 ２ 各種行事予定について 

１２月６日に、文化協会主催で２０１５年チャリティ

ーフェスティバルが開催される。６月に開催した文化フ

ェスティバルは展示も含めたイベントであったが、チャ

リティーフェスティバルは舞台発表が中心になる。むく

のきセンター４階の多目的ホールを使って、各クラブが

成果を発表する。 

年明けの１月に挨拶運動を行う。近々資料を関係者に

配布する。日程は１月８日、１２日、１３日を予定して

いる。教育委員の皆様にもご協力いただきたい。 

成人式を１月１１日に開催する。１２月時点での対象
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者に対し案内状を送付する。同時に来賓等についても年

内には発送する予定。現在、成人式実行委員会が３回開

催されており、今後も数回議論を重ねる中で開催してい

く予定。 

子ども祭りを来年３月１２日に実施することはお伝え

したが、１１月に各小学校の５、６年生を対象にキャッ

チフレーズの募集をしている。１月に第３回の実行委員

会を開催するが、そこで今回の子ども祭りのキャッチフ

レーズを選考する。時期がずれたこともあり、参加団体

が変わる可能性がある。昨年度の参加団体には案内を送

付し、参加の意向を確認していく。 

 

【委員の意見等】 

 

伊藤委員長   山田荘小学校コンピュータ整備で大型ディスプレイを購

入しているが、どういった活用を想定しているのか。 

学校教育課長   ３年生以上の各教室に大型ディスプレイを設置する。購

入するタブレットを活用し、教師による教材提示や、児

童の発表などにも活用できるよう、学校の意見も聴取し

た上で機器選定を行った。 

中 谷 委 員   養護教諭の不在時の体制という話があった。いわゆる宿

泊行事の際が中心になると思うが、相楽の自治体の中で

養護教諭の不在時に看護師などを２日間や３日間、学校

に配置する体制をとっているところはあるのか。 

学校教育課長   例えば木津川市だが、学校によりケースが違うと聞いて

いる。修学旅行では、旅行会社に配置も含め、一括して

旅行を委託する形をとっているところもあれば、職員を

臨時に配置している学校もある。相楽以外になると、八

幡市でも職員を臨時に配置していると聞いている。人材

については、健診等の関係で役場の健康推進課において

も臨時に入っていただいている看護師さんがおられるの

で、予算が確保できればそういったところから人選して
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いきたい。 

 

（６）後援関係 

１０月から１１月に受け付けた教育委員会後援事業の報告は、総数

７件、学校教育課関係は０件、生涯学習課関係が７件、うち社会教育

係関係が７件、図書係は０件、体育係関係は０件。 

 

（７）１２月の行事予定 

 

（８）閉会 

   委員長が第１２回教育委員会の閉会を宣言。 


